Noticias







## Reversazo en la Junta Directiva de Ecopetrol: nombramiento de Carlos Gustavo Cano duró solo un día

Hay una gran polémica por la temprana salida del miembro más antiguo del grupo.



Carlos Gustavo Cano Foto: Facultad de Administración UniAndes

Por María Esperanza Arias Herrera | 28 de octubre 2022 a las 13:14 hrs.

Solo pasaron 24 horas desde que Carlos Gustavo Cano fue elegido como presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol hasta su salida. Según el propio Cano, el presidente Gustavo Petro habría ordenado su destitución del cargo.



publimetre ••• en Telegram

Suscríbete y recibe gratis lo mejor de nuestros contenidos

Ed. Impresa: Bogotá



**EN PORTADA** 

Este jueves la nueva junta directiva de la petrolera ratificó al ingeniero Felipe Bayón como presidente de la compañía y a Cano como presidente de la Junta.

Tanto la ratificación de Bayón como la elección de Cano fueron bien recibidas en el sector, ya que el Gobierno ha puesto en duda la continuación de la industria petrolera del país por razones ambientales, lo que ha causado estrés en los mercados.

También le puede interesar: Buena noticia: dólar en Colombia es el más bajo del mercado internacional

Pero este viernes se conoció una carta del presidente de la junta, anunciando su salida. "Lamento informarles que al hacerse pública esta decisión de la Junta, el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de Junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación como tal", se lee en el comunicado.

En su reemplazo, la Junta eligió a Saúl Kattan Cohen.

Ecopetrol genera más de la mitad de los ingresos colombianos por exportaciones, por lo cual la incertidumbre sobre la industria del crudo en el país fue uno de los factores que esta semana llevó al dólar a rozar la cotización récord de 5.000 pesos.

Según el Ministerio de Minas y Energía, **actualmente hay 330** contratos para la exploración y explotación de hidrocarburos en Colombia.

La jefa de esa cartera, Irene Vélez, muy criticada por defender el fin de la actividad petrolera, dijo la semana pasada, sin embargo, que el Gobierno respeta esos contratos.

Medios locales indicaron que ante el impacto negativo que ha tenido en los mercados y en las cuentas públicas del país su política petrolera, Petro podría reconsiderar la decisión de no firmar más contratos para el sector y adjudicar nueva áreas con ese propósito.





TAGS

Economía

netroleo

## LO ÚLTIMO



Presidente Petro declarará "desastre natural", por fuerte ola invernal en el país



¿Un partido del FPC por televisión abierta? Dimayor dejó todo en manos de Win Sports



Noticias

## Presidente Petro declarará "desastre natural", por fuerte ola invernal en el país

28 de octubre 2022 a las 18:31 hrs.

¿Un partido del FPC por televisión abierta? Dimayor dejó todo en manos de Win Sports



Buscan estudiantes sin experiencia para trabajar desde casa y pagan más de 3 millones



Movilidad por manifestaciones: estaciones de TransMilenio están sin atender

